

WARTA

Inovasi Aji Stya Budi Lakukan Tranformasi Pelayanan Digital Perbankan Hadirkan Virtual Account

Lutfi Adam - BATANG.WARTA.CO.ID

Jul 8, 2022 - 19:11



Direktur PT Bappera Aji Stya Budi, Jumat 8 Juli 2022 didampingi Pj Sekda Batang melaunching virtual account

BATANG, AYOSEMARANG.COM - PT BPR Bappera Batang menginjak usai 18

tahun. Di hari ulang tahunnya, bank milik Pemerintah Daerah Kabupaten Batang bertransformasi dari pelayanan konvensional menjadi digital.

Digitalisasi ini untuk melayani dan mempermudah pelayanan secara profesional di era digital. Kita luncurkan virtual account di HUT ke 18 ini," kata Direktur PT Bappera Batang Aji Styta Budi, Jumat 8 Juli 2022.

Dijelaskannya, melalui virtual account, pelayanan perbankan dapat dilakukan secara mandiri oleh nasabah melalui aplikasi di smartphone tanpa perlu datang ke kantor cabang bank.

"Jadi melalui virtual account, nasabah itu bisa setor ke BPR Bapera dan apapun transaksinya juga bisa melalui virtual account melalui aplikasi dana, walet shoope atau ke mana pun yang mereka inginkan," ungkapnya.

Aji Styta Budi menyatakan, inovasi digitalisasi yang dilakukan BPR Bapera Batang menjadi yang pertama di perusahaan perbankan milik pemerintah daerah di wilayah pantai utara Jawa Tengah itu.

Inovasi ini baru yang pertama. Aplikasi ini sembari berjalan kita amati dan semoga bisa lebih baik. Kita juga mengarahkannya ke aplikasi fintech juga, sehingga bisa melayani pinjaman dengan cepat ke para nasabah. Jadi bisa melayani nasabah di wilayah manapun juga," ungkapnya.

Inovasi PT BPR Bapera Batang pun tidak berhenti di situ. Ke depan, bank juga akan melakukan atm cashless. Sehingga para nasabah bisa menarik uang tanpa kartu ATM, tapi cukup dengan smartphone.

Kita lebih canggihnya enggak pakai kartu, hanya menggunakan smartphone. Kalau ATM-kah sering ketelan, ditipu orang. Sekarang enggak. Semoga dalam setahun ini bisa diwujudkan. Karena virtual account ini merupakan embrio awalnya," jelasnya.

Dalam rangkaian HUT PT BPR Bapera Batang ke 18 tahun ini juga akan dilakukan kegiatan bakti sosial membagikan hewan kurban Idul Adha untuk lingkungan sekitar yang membutuhkan.

Rangkaian ketiganya kita membuka program tabungan Simpel (Simpanan Pelajar) untuk satu orang siswa satu nomor rekening. Kita targetkan 2.000 rekening," tukasnya.

Lutfi Adam